



Foto: Stadt Prüm (in Grün: Peter Wind, in Gelb: Christine Kausen, in Rot: Roland Münz, in Schwarz: Sebastian Wiesen (neuer Leiter der TI Prüm), in Grau: Stadtbürgermeister Johannes Reuschen)

## **Presseinformation der Stadt Prüm**

**15. Mai 2020**

### **Stadt Prüm sagt „Ade Geranien“**

Das Bürgermeisteramt wird in diesem Jahr nicht mit den üblichen Geranien, sondern mit bienenfreundlichen Pflanzen verschönert. Die Stadt beteiligt sich an der Aktion Beedabei (bee=englisch für Biene) und wird mit den gelben Blumenkästen ein deutliches Zeichen für eine umweltbewusste Stadt setzen. Die Idee stammt von Roland Münz (Blumen Münz). Auch der Heimat- und Verkehrsverein wird sich daran beteiligen und die Prümbrücke am Gerberweg mit diesen Kästen und bienenfreundlichen Inhalt schmücken. Die gelben Kästen sind sicherlich nicht jedermanns Geschmack, sind aber ganz bewusst so gestaltet. Zum einen lockt die Farbe die Bienen an und zum anderen fällt die Aktion dadurch besonders auf und kommt damit in aller Munde.

<https://beedabei.de/>

Die Bevölkerung wird aufgerufen, sich ebenfalls zu beteiligen.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Reuschen

Stadtbürgermeister

**Stadt Prüm**, Hahnplatz 1, 54595 Prüm, Tel.:06551 6410, [www.stadtpruem.de](http://www.stadtpruem.de)